



長岡高専、新潟大学の学生たちが八十里越工事現場を見学！ ～5号橋梁の床版工事～

9月2日に長岡工業高等専門学校5名、9月12日に新潟大学大学院4名の職員及び学生が、国道289号八十里越事業の5号橋梁床版工事を見学しました。この見学会は、八十里越事業の最後の大規模構造物である5号橋梁(最大橋脚高さ約81m)の床版工事(鋼製床板の架設、配筋、CO打設等)を現在施行中であることから、将来の建設業界を担う人材育成を目的として実施したものです。

初めて参加した学生から「このような現場に来る機会はなく、貴重な経験だった。」、昨年度も参加した学生からは「工事の進捗が確認でき勉強になった」との意見があり、今回の見学が、学生たちの将来の進路を決めるときの参考になれば幸いです。



【5号橋梁の橋脚付近で説明を受ける学生たち】



【5号橋梁床版工事の説明】



編集・発行・お問い合わせ先

国土交通省 北陸地方整備局 長岡国道事務所 計画課

TEL:0258-36-4551(代表) FAX:0258-33-7566



国土交通省北陸地方整備局

ふるさとのぬくもり伝える道づくり

長岡国道事務所

〒940-8512 長岡市中沢4-430-1

<http://www.hrr.mlit.go.jp/chokoku/index.html>

ちよーこく 検索

携帯版



スマホ版





8月は「道路ふれあい月間」でした

●8月3日(水) 長岡まつり「わんぱくおまつり広場」に「道のコーナー」を出展しました

3年ぶりに大手通での開催となった長岡まつり「わんぱくおまつり広場」では、長岡市内の道路管理者が協力し、「高所作業車」・「道路パトロールカー」・「ロータリ除雪車」の試乗体験を実施しました。

年齢を問わず多くの方からお立ち寄りいただき、大変好評でした。



高所作業車



道路パトロールカー



ロータリ除雪車

●8月10日(水)「ロードクリーン作戦」を実施しました

長岡市内の道路管理者及び(公社)新潟県トラック協会、(一社)長岡市電設業協会、(株)NTT東日本、東北電力ネットワーク(株)長岡電力センター等の協力団体を含め、総勢約80名がロードクリーン作戦を実施し、5コースに分けた長岡市内の国道、県道、市道の約14kmの道路から、2tトラック1台分のゴミを回収しました。

コロナ禍の影響により3年ぶりの実施となり、今年で34回目となったロードクリーン作戦ですが、今後も安全できれいな道路を維持できるよう道路美化を呼びかけていきます。



出発式



各班に分かれゴミ拾い



トラック1台分のゴミを回収

●8月31日(水)「道路愛護団体」の表彰式を行いました

国道の歩道清掃、植栽等の維持管理活動を行っている道路愛護団体へ表彰状及び感謝状を贈呈しました。表彰式の後には、道路愛護団体の皆様から活動における喜び、ご苦労されている点などを伺い、意見交換を行いました。

受賞団体の紹介はこちら↓

https://www.hrr.mlit.go.jp/chokoku/file/press/220826_press.pdf

